

Guide suprême: La menace de guerre contre l'Iran nuit aux intérêts des USA - 3 /Feb/ 2012

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, qui dirigeait la prière du vendredi dans l'enceinte de l'Université de Téhéran, le 3 Février 2012, a rappelé l'opposition de l'état français de Général De Gaulle à l'entrée de la Grande Bretagne dans la structure de l'union européenne, à cause de la rasion et de la dépendance de l'Angleterre aux Etats-Unis ; une opposition qui visait à couper net à toute interférence américaine, "Or le monsieur qui dirige actuellement la France est parfaitement assujetti aux Américains et les sanctions décidées contre l'Iran et contre les intérêts européens en est le signe ». Ce qui, d'après le Guide suprême, montre, la faiblesse politique, économique et mondiale des états européens. Il a ajouté que le gouvernement américain a échoué en ce qui concerne l'Irak, l'Afghanistan et la Palestine, et il est confronté à des problèmes dans ses affaires intérieures, y compris les protestations de quatre mois de peuple américain à travers les rues de différents États américains.

L'Ayatollah Khamenei a affirmé que la décade de Fajr de cette année se déroule dans un climat différent par rapport aux années précédentes. Les révolutions populaires en Tunisie, en Egypte et en Libye ont porté leurs fruits. Ces révolutions sont des événements opportuns pour le peuple iranien.

Le Guide suprême de la révolution islamique a souligné que la révolution de la nation de Bahreïn a été boycottée par tous les médias mondiaux et la révolution de Bahreïn a été plus opprimée par rapport à d'autres révolutions à travers le monde. À ce propos le Guide Suprême a rejeté catégoriquement la prétendue ingérence iranienne à Bahreïn et a déclaré : « Si l'Iran avait souhaité s'ingérer à Bahreïn, la situation aurait été autre que celle d'aujourd'hui. Les autorités de l'île de Bahreïn se trompent en accusant injustement l'Iran". « Nous assisterons tout pays qui s'oppose à Israël. A chaque fois que l'Iran a intervenu dans une question, il l'annonce clairement. Tout comme par exemple lors de la guerre de 33 jours contre le Liban et celle de 22 jours contre la Palestine, l'Iran a effectivement aidé la résistance face à Israël et il le fera à chaque fois qu'un état s'oppose au régime sioniste. Mais quand l'émir de l'île de Bahreïn accuse l'Iran d'ingérence, il s'agit d'une allégation parfaitement infondée", a affirmé le Guide Suprême de la RI.

La menace de guerre contre l'Iran nuit aux intérêts des USA et la guerre elle-même ruinerait ces intérêts. Les menaces de guerre proférées par les Etats-Unis contre l'Iran et qui se formulent par "toutes les options sur la table" nuisent avant tout aux intérêts des Américains. Ces menaces révèlent d'ailleurs la défaillance d'un système qui ne sait pas dialoguer, un système auquel la logique manque", a fait remarquer l'Ayatollah Khamenei.

Se référant à l'intensification des sanctions américaines contre l'Iran, le Guide Suprême a précisé : « Nous

sanctionnerons ceux qui nous sanctionnent. Les Etats-Unis doivent savoir que face aux sanctions qu'ils nous ont faits imposer, nous prévoyons, nous aussi, des sanctions qui seront mises à exécution le moment venu. En ce qui concerne les options contre l'Iran, l'acte de proférer des menaces de guerre n'est pas dans l'intérêt des Etats Unis et la guerre elle-même nuira 10 fois de plus à ses intérêts. Cela montre qu'ils sont dépourvus de toute logique et qu'ils n'ont rien à dire face à la RII. Ils ne connaissent que le langage de la force, ils n'ont d'autre choix que d'effusion de sang pour parvenir à leurs fins. Cette démarche remet en cause la crédibilité des Etats-Unis et c'est, exactement, la même chose qui détermine le sort des régimes. Tout ordre qui perd de sa crédibilité aux yeux de son peuple, aura le même sort qui est réservé au régime sioniste.

« Israël, cette tumeur cancéreuse, sera extirpé. » a déclaré le Guide suprême. « Ils ont échoué dans leur campagne d'islamophobie ainsi que dans celle contre les gouvernements islamiques, a affirmé le Guide Suprême en allusion à la vague d'aspiration à l'islam qui parcourt la région. Le régime sioniste constitue une tumeur cancéreuse dans la région qu'il faut extirper et il le sera, à l'aide de Dieu, a-t-il précisé en allusion à l'isolement croissant de ce régime qui est l'une des conséquences les plus cruciales des récentes révolutions dans la région.

Ailleurs dans son sermon, l'Ayatollah Khamenei a souligné : Les devises de la révolution sont les mêmes depuis 33 ans. Dans l'optique du Guide Suprême : La prise de conscience, la confiance nationale et la lutte contre l'hégémonisme et le colonialisme constituent les principaux axes de la révolution islamique. « Les devises de la révolution sont les mêmes qu'au premier jour de l'établissement de l'ordre islamique, cela témoigne de la vigueur et de la solidité de la révolution du peuple iranien. » Le leader de la révolution a noté que la Révolution islamique anéanti l'oppression et l'humiliation historique qui a été imposée à la nation iranienne, et a apporté l'honneur et la liberté nationale pour le peuple d'Iran. Le Guide suprême a rappelé les progrès de l'Iran pendant la période post-révolutionnaire, tout en ajoutant que dans les trois dernières décennies, la nation iranienne a surmonté tous les défis, y compris les huit années de guerre imposée, les sanctions et le terrorisme, et la Révolution islamique a surmonté tous ces défis.

Le Guide suprême a également attiré l'attention sur le fait que les progrès scientifiques les plus rapides ont été réalisés en Iran, ajoutant que tous les progrès en Iran ont été accomplis sous les sanctions. D'après les statistiques internationales parues en 2011, en termes de production scientifique, l'Iran occupe la première place dans la région et la 17ème dans le monde. La science est à la base du progrès d'un Etat souverain et tout pays qui jouit de la souveraineté scientifique, parviendra à ses objectifs. De grands exploits ont été réalisés en technologie nucléaire, en médecine, en aérospatiale, en nanotechnologie, en biotechnologie et en science des cellules souche, dans le domaine des superordinateurs, et des radio-médicaments, et ce sont des progrès applaudis par tout le monde. La transmission des valeurs de la révolution islamique d'une génération à l'autre constitue un autre point fort.

Dans d'autres remarques, le Guide suprême a abordé les prochaines élections législatives, tout en ajoutant que ce qui manifeste la grandeur de la nation iranienne à l'ennemi et fait peur aux ennemis, c'est la participation du peuple aux élections. Le Leader de la révolution islamique a souligné que la participation massive de la nation iranienne peut



influencer la performance de tous les organismes du pays, et plus la participation soit massive dans les élections; plus augmentera la crédibilité et l'immunité du système islamique du pays.

Dans le deuxième sermon de la prière du vendredi, prononcé en arabe, Le Guide suprême a mis en garde contre les efforts de l'Occident visant à faire dérailler les révolutions populaires dans les pays arabes, et a noté que les caractéristiques communes de tous les régimes évincés avait été leur opposition à la religion. En outre, ces dictatures avaient collaboré avec les sionistes, et avaient trahi la cause palestinienne.